

# PRESIDENCIABLES

En vísperas de las elecciones nacionales, cuando nuevamente elijamos a nuestros futuros gobernantes por los próximos 5 años, el Plan Agropecuario entrevista a los protagonistas.



A los candidatos presidenciales de las principales fuerzas políticas, que actualmente tienen representación parlamentaria, se les solicitó por parte del Instituto Plan Agropecuario, que respondieran a preguntas que la institución considera importantes para el sector agropecuario.

Dicho cuestionario fue enviado a los cuatro presidenciables, recibiendo las respuestas del Partido Nacional, el Partido Colorado y el Partido Independiente, a quienes agradecemos el interés demostrado.

**A continuación se presentan las preguntas realizadas y las respuestas enviadas por cada uno de ellos:**

1

**En relación al sector agropecuario, en qué áreas entiende usted deberían impulsarse cambios en el corto plazo y en qué aspectos considera deben mantenerse incambiables?**

2

**¿Que rol le asigna a la extensión rural, capacitación y transferencia de tecnología hacia el sector agropecuario?**

3

**¿Qué propone Ud. en materia de educación capacitación para los jóvenes en el medio rural?**

4

**En este último período se ha iniciado un proceso de descentralización (CADs MDR) de la institucionalidad agropecuaria. ¿Cómo evalúa su funcionamiento y cuál es su propuesta a futuro?**

5

**En cuanto a las organizaciones de productores, como representantes de un universo diverso y heterogéneo de unidades productivas ¿Considera necesario realizar esfuerzos para el fortalecimiento de las mismas? ¿Adoptaría medidas para tal fin?**

6

**¿Cree Ud. que el crecimiento de las cadenas productivas desemboca / induce al Desarrollo Rural?**